



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



NO ES LA PRIMERA vez que un gobierno anuncia que bloqueará las **líneas de celulares** en los penales del país. Esperemos que ahora sí prosperen las medidas para impedir comunicaciones desde las cárceles y disminuya en serio la **extorsión** que desde ahí se ejerce.

AYER con el **Acuerdo Nacional contra la Extorsión** que pactaron gobernadores y la Presidencia de la República, vino el anuncio de **bloquear** las líneas. Pero si se cree que es ahí la única fuente de la extorsión, quedarán muy cortos en su **estrategia**.

SEGÚN CIFRAS OFICIALES cada **dos minutos** se reporta una extorsión al teléfono 089. Falta ver cuántas son atajadas y sus responsables detenidos y procesados.

LA EXTORSIÓN que daña mucho es la que cometen funcionarios públicos, sindicalistas, o personajes que se mueven alrededor de las redes de poder. Denuncias abundan de **funcionarios** que exigen su diezmo por obras públicas, o aquellos que piden su **moche** para perdonar licencias a comercios, o la extorsión cotidiana en oficinas de gobierno para facilitar un trámite.

Ya ni se diga del pan de cada día con los policías que **“muerden”** a los ciudadanos.

• • •

NI PORQUE hoy es día de las Lupitas se salvó **Guadalupe Taddei**. Le dieron tremendo frenón a la **presidenta del INE**, quien quiso pasar como bola rápida una propuesta de **reforma electoral**, supuestamente en nombre de todos los consejeros del Instituto. Ocho integrantes del Consejo General de inmediato brincaron y impidieron que Taddei se saliera con la suya.



EN LA PROPUESTA de Taddei se plantea **obligar** a ciudadanos a ser **representantes de casilla** y no dejarlo opcional como es ahora. Inclusive se mencionó la posibilidad de **sancionar** a ciudadanos que no acudan a votar, entre otros detallitos.

NADA BIEN cayó que Taddei quisiera imponer su proyecto y con ello decir que el INE ya tenía una propuesta oficial de reforma electoral.

• • •

PESE A los escándalos a su alrededor, **Pedro Haces** no pierde ni un gramo del respaldo de su coordinador, **Ricardo Monreal**. Incluso ahora que fue capturado **"El Limones"** en Durango, acusado de varios delitos a la par de ser dirigente local de la CATEM, Monreal volvió a cubrir con su manto protector a Haces. Dijo que es un hombre bueno y que se toma fotos con tanta gente, que es normal que haya unas cuantas con el presunto extorsionador y operador de la banda "Los Cabrera".

PERO ESE COBIJO no fue del agrado de muchos legisladores del grupo morenista y empiezan a pedir cambios en la administración de la bancada, pues Haces se encarga de los dineros extras para los diputados.

POR CIERTO, Monreal no acompañará estas vacaciones al líder de la CATEM a **España**, donde suele pasar largas temporadas. El zacatecano dijo que aprendió la lección de haber ido en el verano al cumpleaños de Haces en un lujoso hotel de Madrid y ser exhibido como ejemplo de la incongruencia sobre la justa medianía cuatroteísta.